

Droits des enfants Il y a des millions d'enfants dans le monde et ils ont tous le droit d'obtenir tous les droits dont ils ont besoin. Elle fournit une eau potable plus propre qu'elle ne l'était en 1990. Voici quelques-uns de ces devoirs selon le stade : [4] Les devoirs de l'enfant avant d'entrer à l'école : La plupart des enfants d'âge préscolaire vivent très activement, pratiquant diverses activités, et de nombreux parents pensent qu'ils ne sont pas censés confier des tâches à l'enfant, car il n'y a rien de mal à ce que l'enfant fasse certaines tâches ménagères.[1] Le droit de l'enfant à l'éducation L'éducation est la base du développement dans tous les pays, et la négliger a des conséquences très graves pour les enfants et leur avenir, car l'éducation donne aux enfants le droit de dessiner de grands rêves et de grandes ambitions, et l'éducation est une opportunité de progrès, car les parents doivent également soutenir leur les enfants dans cette étape et les encourager à apprendre et à poursuivre leurs rêves ; Car l'émotion et la passion poussent aussi l'enfant à mieux travailler. Le droit à la vie implique de protéger l'enfant dès sa naissance, de l'aider à vivre en toute sécurité et de le protéger de toute cause nuisible.